

de otra lógica dentro del régimen Mauro Fernández. Antes de ser, había sido don Mauro profesor aprendido que los planes o sistemas peores.

ro, pero respetuosamente, en el estuvimos los individualistas, que rios. En esa posición estamos todos parecen huecas las abstracciones Estado, Escuela, etc., sin que nos escape por completo su sentido. nos definidamente sino personas nos habla de escuelas, al punto ex- A ES EL MAESTRO. Las es- os edificios, ni los pupitres, ni los umnos solos. Los maestros son donde está el maestro surge la es-

el Estado se desentiende de las general en materia de enseñanza; o su cuidado, y entonces no tiene consideraciones de personas tales de existencia para él.

*Elias Jiménez Rojas*

### Crónicas de Domingo Ramos

Ligeramente recortadas.  
Las notas adicionales son nuestras.

### Viaje a Costa Rica

(Continuación)

#### En San José

Cuando llegamos a San José, el señor Calderón estaba en la estación esperándonos y nos tenía vehículo listo para llevarnos al Hotel Pacífico, en donde ya tenía listos alojamientos para nosotros y los españoles. Mister Trece se fué con su hermano y estuvimos varios días sin verlo.

Nuestras fachas no eran nada presentables, pues los vestidos los teníamos sucios por el polvo del camino. Así tuvimos que permanecer, pues toda la ropa venía en los baúles, y la carreta que los traía de Puntarenas y que debió llegar al día siguiente, no llegó sino ocho días después.

Sin embargo, saliamos a conocer la población y permanecímos el resto del día en la cantina y en la sala de billares que tenía el hotel, pues no teníamos nada qué hacer.

Asistimos a la primera retreta que hubo frente al palacio presidencial. Allí encontramos a mister Trece con su hermano, el cual nos convidió a tomar cerveza